
Ordentlicher Kreistag in Wenighösbach am 05.05.2017 

 

Zum ordentlichen Kreistag am Freitag begrüßte der Kreisvorsitzende Roland 

Gerber alle 39 Vereine des TT-Kreises Aschaffenburg.  Die Sitzung fand im 

DJK Sportheim der DJK Wenighösbach statt. Den Bezirk Unterfranken vertrat 

der Fachwart Mannschaftssport Steffen Rothe. Er berichtete der Versammlung 

zu Anfang über die neue Wettspielordnung und die geplante Strukturreform in 

ganz Bayern. Diese sieht vor das alle bisherigen 63 Kreise aufgelöst werden und 

in 16 neue Bezirke eingeteilt werden sollen. Dies hätte für den Spielbetrieb in 

der nächsten Verbandsrunde einige Änderungen zur Folge. Zum Beispiel würde 

die Relegation komplett entfallen. Außerdem gäbe es dann keine 

Kreisvorsitzenden und andere Fachwarte mehr. Die Vereine konnten Fragen 

stellen die Steffen Rothe geduldig beantwortete soweit er konnte. Die 

Entscheidung wird im Juli 2017 in einer außerordentlichen Verbandssitzung 

fallen. 

 

Danach meldete sich der Kreisvorsitzende zu Wort. Er zog in seinem Bericht 

Fazit über die vergangene Saison. Er freute sich über drei  errungene 

Meisterschaften im Bezirk: In der 2.Bezirksliga West der Herren holte den 

Meistertitel der FC Hösbach II, in der 3.Bezirksliga West der Herren der FC 

Hösbach III und in der Bezirksliga der Jungen der SV Hörstein  

Weiter berichtete KV Gerber über die Ereignisse in der vergangenen Saison 

16/17 u. a. über Minimeisterschaften. Kassenbericht und übergab das Wort an 

die Kreisratsmitglieder und Spielgruppenleiter.  

Im Kreis beteiligten sich 16 Damen-, 92 Herren-, 6 Mädchen- , 6 Bambini- und 

36 Jungenmannschaften. In der 4er Herrenrunde spielten 17 Mannschaften um 

den Titel  

 

Bei den Minimeisterschaften starteten, wie im Vorjahr,  sechs Vereine beim 

Kreisentscheid in Hörstein. Beim Bezirksentscheid kam kein Vertreter unseres 

Kreises über den 5.Platz hinaus. 

 

Im Anschluss daran ehrte der Kreisvorsitzende alle Meistermannschaften des 

Kreises und die Fachwarte für ihr Ehrenamt. Die Meister erhielten Urkunden 

und die Fachwarte bzw. Abteilungsleiter Nadeln und Urkunden.  

Die Ehrennadel in Silber erhielt Marcel Taubennest für 10 Jahre 

Spielgruppenleiter. 

Die Verdienstnadel in Bronze für 5 Jahre Abteilungsleitung  erhielten Carolin 

Büdel vom TTC Bavaria Wiesen, Stefan Braun vom TSV Pflaumheim und 

Hubert Fleckenstein vom FSV Michelbach. 

Er bedankte sich bei allen Geehrten für ihr Engagement. 

 



Zum Kassenbericht konnte der KV wieder mitteilen dass aktuell ein gesundes 

Polster zwischen Ein- und Ausgaben besteht und in der kommenden Runde 

keine Beiträge von den Vereinen eingezogen werden müssen. 

 

Thema Neuwahlen: 

Da der Bezirk Unterfranken kommende Saison  von acht auf sechs Kreise 

reduzieren wollte, mussten dieses mal wieder Neuwahlen stattfinden. Da es 

bereits 2015 Neuwahlen gegeben hatte und die ursprünglich bis 2019 gegolten 

hätte waren alle damals gewählten Fachwarte wieder bereit zu kandidieren. So 

wurden alle einstimmig wieder gewählt: Roland Gerber als Kreisvorsitzender 

und Kassenwart, Raimund Germer als sein Stellvertreter, Steffen Rothe als 

Sportwart, Benedikt Sauer für die Öffentlichkeit und Thomas Schräder als 

Jugendwart. 

 

Unter dem Punkt Verschiedenes musste der KV bekannt geben, dass der 

Fachwart Einzelsport Aktive mit Dominik Menzer eine Fehlbesetzung war. 

FC Hösbach wurde Bay. Mannschaftsmeister bei den Seniorinnen 60 mit Inge 

Hampl und Christa Geis. 

SV Hörstein Pokalsieger auf Bezirksebene der Jungen und der TTC Kahl 

Pokalsieger auf Kreisebene der Herren. 

 

Stichtag für die Mannschaftsmeldung in der neuen Saison sind die QTTR -

Werte vom Mai 2017.   

Der KV bat die Vereine bei Abteilungsleiterwechsel ihn per e-mail zeitnah zu 

informieren.  

 

Der nächste Kreistag wird im Mai 2018 stattfinden. Es wird dann ein 

Auflösungskreistag für alle 8 Kreise des Bezirkes Unterfranken sein.  Er wird 

voraussichtlich in Versbach  stattfinden. Auf  Initiative von Reiner Neder wird 

der Kreis Aschaffenburg mit einem Bus dorthin fahren. 

Nach knapp zwei Stunden wurde der harmonische Kreistag beendet. 

 


